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CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Verbale n. 26 
del18febbraio2016 

 
Oggi giovedì 18 FEBBRAIO 2016, alle ore 19:00, presso l’Aula Magna dell’Istituto, si è 
riunito il C.d.I. dell’ITCTS “Vittorio Emanuele II” di Bergamo convocato, con nota Prot. 

n.486/F4a del 02/02/2016, per trattare i seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Modifiche P.A e.f 2016 

3. Contrattazione Integrativa d’Istituto 

4. Rapporti Scuola famiglia 

5. Comunicazioni bar 

6. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

 
Risultano presenti iseguenti Consiglieri: 

 

 SI NO Giust. 

1 LORENA PECCOLO Dirigente 
scolastico 

X   

2 ASERO DOMENICO Docente  X si 

 3 CALLEA CARMELO Docente X  (entrata 19.15) 

4 BERNARDI PAOLO Docente  X si 

5 CANALI GIULIANA Docente X   

6 COMUZIO BRUNA Docente X   

7 PAGLIARO FLOREDANA Docente X   

8 CONDELLO CATERINA Docente X   

9 PIETROCARL
O 

ANNA Docente X   

10 POSTERINO ANTONINO ATA   X  

11 D’ADDA SARA Presidente/gen

itore 
X   

12 CAPITANIO CINZIA 

FRANCESCA 

Genitore X   
13 FRATUS PATRIZIA Genitore X   
14 CREMASCHI GIANCARLO Genitore X   

15 FRICKLETON NICHOLAS Studente   X  

16 CALDEROLI IRENE Studente X   

17 CAVALLERI NICOLA Studente X   

18 CASERI DAVIDE Studente X   

 

Sono presenti come uditori anche alcuni genitori e una studentessa 
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Presiede la seduta il Presidente del Consiglio sig.ra Sara D’Adda. Constatata la 

presenza della maggioranza dei consiglieri, il Presidente dichiara aperta la seduta e 
incarica come segretario la Professoressa Giuliana Canali, che accetta.  

La D.S chiede integrazione di due punti all’o.d.g sopra descritto: 
-Nomina commissione monitoraggio per servizi bar e distributori 
-Progetti alternanza: convenzioni 

L’integrazione viene approvata all’unanimità 
 

Il nuovo ordine del giorno risulta pertanto: 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

2. Modifiche P.A e.f 2016 

3. Contrattazione Integrativa d’Istituto 

4. Rapporti Scuola famiglia 

5. Comunicazioni bar 

6. Nomina commissione monitoraggio per servizi bar e distributori 

7. Progetti alternanza: convenzioni 

8. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

 

Il verbale della seduta precedente vieneapprovato a maggioranzacon 10 voti favorevoli,3 
astenuti, senza l’integrazione proposta via mail dal Prof. Asero. 

Delibera n. 150a.s. 2015/2016 
 
Ore 19.15 entra  consigliereprof.Callea 

 

2. Modifiche P.A e.f 2016 

 
La Dirigente illustra le modifiche al Piano Annuale e.f 2016 necessarie a fronte 

dell’ottenimento di due finanziamenti per un totale di € 67.201,07 
Nel prossimo CdI del mese di marzo verrà proposto il piano di utilizzo dei finanziamenti. 
 

Le modifiche al piano annuale sono approvate all’unanimità 

        Delibera n. 151a.s. 2015/2016 

 

3. Contrattazione Integrativa d’Istituto 

 
La D.S comunica che la contrattazione d’istituto con la RSU è ancora in fase di 
elaborazione , pertanto la discussione di tale punto all’o.dg. è rinviata 

 
 

4. Rapporti scuola-famiglia 
 
Si propone l’ organizzazione di un incontro sabato 5 marzo 2016 in Aula Magna 

per i genitori delle classi terze e i genitori rappresentanti di tutte le classi, in cui  
la DS illustrerà il Progetto Alternanza Scuola-Lavoro 

In concomitanza si terrà l’incontro già programmato del Gruppo Operativo 
Genitori 
 

Inoltre è in corso di elaborazione un progetto di formazione sul Cyberbullismo 
per genitori e docenti: un incontro  informativo verrà organizzato nel mese di 

maggio 
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Le proposte sono approvate all’unanimità 

 
Delibera n. 152a.s. 2015/2016 

 

5.  Comunicazioni Bar 
 
La dirigente comunica che tre ditte hanno partecipato al bando di assegnazione 

dell’esercizio del bar interno alla scuola e che l’esito della gara d’appalto è presente 
nell’area dell’Albo pretorio del sito della scuola. Dopo il ricorso vinto da una delle ditte 

escluse dalla precedente assegnazione, è stato necessario modificare la graduatoria e 
definire un nuovo  vincitore della gara: pertanto scaduti i termini per eventuali altri 
ricorsi , si provvederà ad espletare tutte le formalità necessarie al ripristino del servizio. 

 
6.  Nomina commissione monitoraggio per servizi bar e distributori 

 
La commissione,che avrà il compito di  organizzare  dei controlli a campione 
sull’erogazione dei servizi del bar e dei distributori automatici , sarà formata dai seguenti 

componenti: 
genitori (Cremaschi Giancarlo e Fratus Patrizia) 

alunni (Zanga Beatrice) 

docenti( da definire )                                            Delibera n. 153  a.s. 2015/2016 

 
 

7. Progetti alternanza: convenzioni 

 
La dirigente ravvisa la necessità di  stipulare convenzioni con soggetti /enti che ,in 

modo continuativo, collaboreranno al progetto alternanza scuola-lavoro. 
In particolare per il progetto” Le Mura di Bergamo per l’UNESCO” delle classi 3D e 5F 

si rende necessario stipulare con il Comune e l’Università di Bergamo un protocollo 
d’intesa per tale collaborazione. 
Si delibera all’unanimità di affidare tale mandato alla DS 

 
 

        Delibera n. 154  a.s. 2015/2016 
 

8.Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
 La Dirigente comunica che, ad oggi: 

- solo il 22% degli studenti delle attuali classi 1-2-3-4 all’atto dell’iscrizione ha 

versato il contributo volontario 
- il numero degli iscritti alle classi prime è di n°184 alunni, in netta flessione 

rispetto agli anni precedenti 
Tali informazioni necessitano di un’attenta riflessione e il Consiglio d’Istituto invita il 
Collegio dei docenti a prendere atto di tale situazione, a discutere in seno alla sua 

assemblea sulle cause di tali tendenze negative, operando un’attenta riflessione sulle 
dinamiche che possano aver contribuito alla determinazione della situazione sopra 

descritta. 
 

In particolare, la prof.ssa Pagliaro richiede che vi sia una comunicazione alle famiglie 

per classi parallele dei progetti che la scuola intende promuovere per il miglioramento 
dell’offerta formativa dell’Istituto   

 
Esauriti gli argomenti posti all’ordine del giorno,la seduta è tolta alle ore 20.40. 
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Il Segretario verbalizzante             Il Presidente del C.d.I. 

           Giuliana Canali     Sara D’Adda 
 


